

Zürich, 5. Juni 2008 / cb

Medienmitteilung

Umsichtige Eigentümerstrategie des Regierungsrates:

Verantwortung wahrgenommen

Pro Flughafen begrüsst die Formulierung und Veröffentlichung der Eigentümerstrategie des Regierungsrates für die Beteiligung des Kantons am Flughafen Zürich. Es ist erfreulich, mit welcher Klarheit der Regierungsrat sich für Qualität, nachhaltige Entwicklung, Leistungsfähigkeit und demokratische Abstützung des Flughafens ausspricht.

Mit seinen Leitplanken für die Wahrnehmung der Interessen des Kantons als Aktionär der Flughafen Zürich AG trägt der Regierungsrat der Bedeutung des einzigen Interkontinentalflughafens der Schweiz für den weit über die Kantonsgrenzen hinausreichenden Lebens- und Wirtschaftsraum Zürich Rechnung. Zu Recht setzt sich der Regierungsrat zum Ziel, die Erreichbarkeit des Standortes Zürich im Vergleich mit ausländischen Wirtschaftsstandorten mindestens zu halten, nach Möglichkeit aber weiter zu verbessern.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

*Christian Bretscher (Geschäftsführer), alt Kantons- und Verfassungsrat
Telefon 043 244 55 88, Fax 043 244 55 87,
E-Mail christian.bretscher@pro-flughafen.ch*